

„Stay Metal!“ – Nicht nur ein gutes (Über)Lebensmotto, sondern auch das Programm der Newcomer „Rise From The Abyss“. Genau dafür steht die fünfköpfige Truppe, die sich im Sommer 2020 zusammenfand und seitdem Metal aus Nürnberg abliefert. Ohne sich in eine Subgenre-Schublade stecken zu lassen, kreieren die Jungs Track um Track. Fette, harte Riffs, melodiose, hymnische Refrains, krasse, düstere Shouts und heftige, zerstörerische Breakdowns – Feststeht: Zu kurz kommt hier niemand! Also kommt zum nächsten Konzert und reißt mit uns zusammen die Bude ab!